Die Liebe hört niemals auf

In tiefer Trauer geben wir bekannt, dass unser lieber und innigstgeliebter Ehemann, Vater, Schwiegervater und Bruder, Herr

Obermedizinalrat Dr. Franz Wurst

Ehrenpräsident des Yachtclubs Breitenbrunn

am Mittwoch, dem 27. April 2011, im 90. Lebensjahr für immer von uns gegangen ist.

Unser lieber Verstorbener wird auf dem Friedhof in Perchtoldsdorf aufgebahrt und Freitag, den 6. Mai 2011, um 13.00 Uhr, nach feierlicher Einsegnung zur letzten Ruhe gebettet.

In Liebe und Dankbarkeit

Alice

Claudia und Stefan

im Namen aller Verwandten und Freunde